

Enfin jeudi ! Clap-fac "Réparer les vivants" de Katell Quillévéré

Pau - Amphithéâtre de la présidence

Du 31 janvier 2018 au 31 janvier 2018



Jeudi 1er février à 14h, à l'amphithéâtre de la présidence, **clap-Fac : Réparer les vivants** de Katell Quillévéré / 2016 / France/ 1H44.

En partenariat avec le SUMPPS, médecine préventive de l'UPPA.

Tout commence au petit jour dans une mer déchaînée avec trois jeunes surfeurs. Quelques heures plus tard, sur le chemin du retour, c'est l'accident. Désormais suspendue aux machines dans un hôpital du Havre, la vie de Simon n'est plus qu'un leurre. Au même moment, à Paris, une femme attend la greffe providentielle qui pourra prolonger sa vie...

À travers un don d'organe et une transplantation cardiaque, c'est tout un questionnement métaphysique qui opère et qui, porté par des images justes, nous installe, ébranlés, à la frontière du trivial et du sacré. Un film fort et sensible.